

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim
am 15.06.2004

Übernahme der Stromkosten am Dorfplatz durch die Stadt Wiesbaden

Der Ortsbeirat Breckenheim beantragt, dass die Kosten für die Stromversorgung am Dorfplatz mit sofortiger Wirkung von der Landeshauptstadt Wiesbaden übernommen werden sollen.

Begründung:

Bisher wurden die Kosten für die Stromversorgung am Dorfplatz vom Vereinsring Breckenheim getragen. Dieser sieht sich aber nicht mehr in der Lage, künftig diese Kosten übernehmen zu können. Im vergangenen Abrechnungszeitraum betragen die Kosten 352,86 €, was exakt 50% des Beitragsvolumens entspricht, die der Vereinsring als feste Einnahmen verbuchen kann. Wenn man davon ausgeht, dass der größte Teil sich aus dem Betrieb des Brunnens und der Weihnachtsbaumbeleuchtung zusammensetzt, die uneingeschränkt aus öffentlichen Mitteln zu finanzieren sind, kann es dem Vereinsring nicht länger zugemutet werden, dass dieser künftig die Kosten weiter tragen soll.

Beschluss Nr. 0042

antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez I / ESWE Versorgungs AG
Dez III / Amt 80
101200 z.d.A.



Valentin
Ortsvorsteher